

Offiziergemeinschaft Ahrtal besucht Wolfcraft



Im Rahmen ihres diesjährigen Veranstaltungsprogramms besuchte die Offiziergemeinschaft Ahrtal die Firma Wolfcraft in Kempenich. Wolfcraft ist ein familiengeführter mittelständischer Anbieter von Werkzeugen und Elektrowerkzeug-Zubehör und gilt als Mitbegründer und Impulsgeber der deutschen DIY-Branche.

Zu Beginn erläuterte der Geschäftsführer, Herr Reinhard Wolff, anhand einer anschaulichen Präsentation Aufbau und Ziel der Firma, die mit ihren Produkten den Heim- und Handwerkerbedarf abdeckt. Wolfcraft produziert selbst, sowohl in Deutschland als auch in der Slowakei, und beliefert aus dem zentralen Logistikzentrum in Kempenich Baumärkte in ganz Europa.

Als Arbeitgeber genießt das Unternehmen einen sehr guten Ruf. Mit dem Satz „Wir wollen aus Mitarbeitern Mitunternehmer machen“ setzt die jetzige Geschäftsführung bewusst die Firmenphilosophie des Firmengründers Robert Wolff fort.

Nach der Einführung stand der Besuch des Logistikzentrums im Mittelpunkt. Von hier werden die Endkunden, z. Z. in erster Linie die Baumärkte, direkt beliefert. In Zeiten, da der Online-Handel zunehmend an Bedeutung gewinnt, wird derzeit auch intensiv am Aufbau eines Onlinehandels in Zusammenarbeit mit einem internationalen Anbieter gearbeitet.

Nach der sehr informativen Veranstaltung bot sich noch die Gelegenheit eines gemütlichen Beisammenseins im Café Eifeler Seehütte am Riedener Waldsee.